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LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de agosto de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS SI TUVIERAS LA FE COMO DEL TAMAÑO DE ESTA MOSTAZA, PODRÍAN DECIRLE A LO
QUE ESTÁ DENTRO DE TU CUERPO, DOLORES, TODO CÁNCER, TODO SIDA, TODO LO QUE VIVE

TU CUERPO EN UN MOMENTO DADO, PODRÍAS DECIRLE: “APÁRTENSE DE MÍ, YO LES
TRANSFORMO CON ESTA AURA DIVINA, LES TRANSFORMO EN EL NOMBRE DEL YO SOY”.

[20100808] Hermanos míos, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, convivan, para eso he venido, para
envolverles en mi luz y darles la armonía que tanto necesitan cada uno de vosotros. Solamente
sosiéguense, solamente crean que Yo Soy en ti y que vengo a liberarles de todo mal, pero vengo a
hacerles conscientes que vosotros eres el origen y de ti han nacido todos los males que vos tenéis. ¿Y
sabéis por qué te digo esto? Porque eres el SER Divino, eres el SER Autentico, el SER poderoso, eres
la atracción divina atrayendo cada cosa a vuestras vidas. Todo lo que hay dentro de vosotros es
tuyo y todo lo que hay en el cosmos es tuyo, porque en el cosmos hay de todas vuestras vidas
vividas, están guardadas y hoy solamente os te digo, reconócelo y reconoce que vos mismo han
hecho todo esto.

Hermanos, solamente deja que tu conciencia y que tú mentecita ahí disipen, ahí transformen hoy
mismo todo acto, toda creencia, todo lo que vosotros puedes hacer. Vengo a vuestro espíritu, vengo
a vuestra mente, vengo a vuestra alma, Yo Soy dentro de vosotros mismos, tómenme y Yo os te
digo, que de momento se han de parar, se han de disipar todos tus tormentos. Pero recuerden no
hay nada de la nada, todo ha sido una causa y un efecto, ¿no pues Yo os te dije, el que siembra
cosecha? Pues es lo mismo, ¿queréis ser vosotros un SER nuevo? Pues cambien, mis bien amados,
solamente cambien, conviertan otra vez todo lo que vos decís que no es tuyo, intégralo a tu vida,
intégralo y ámalos, ama todo, no distingan a nadie.

Vosotros eres el poder que estás en un cuerpo, entonces y que este cuerpo que vos tenéis está como
está, como vos sientes, solo es, solo son tus añadiduras, porque el cuerpo no puede enfermarse solo,
si el cuerpo tiene su Creador y ese Creador eres tú el que de tiempo en tiempo has venido
transformando tu vida. Ya que os te he dado esta clase, comiencen a cambiar, comiencen a
transformar todo, todo lo que ha nacido de ti transfórmalo y entonces verás todo, todo
transformado. Conságrense, pues, conságrense a esta vuestra vida eterna, únanse, intégrense a la
vida y entonces ya verán que son eternos, verán que son eternos y sabrán que el espíritu es el que
hace las cosas y de ahí surgen todas las cosas.

Es pues que te digo, mejoren vuestras vidas, mejoren en vuestras vidas, sean nuevos, fortalézcanse en
estos momentos ya que Yo he venido contigo, he venido a envolverte en esta llama rosa, en esta
llama violeta, para que vuestro espíritu goce de esa salud perfecta y al gozar también tu cuerpo,
porque esto es añadidura. Todo tu cuerpo goza de acuerdo a cómo estén vosotros vibrando, si
vuestro cuerpo lo ves con dolores, sufriendo, no es más que el reflejo de vuestro espíritu. Pero Yo
vengo a quitarles esa complejidad en vuestro espíritu, en vuestra mente y vengo a hacerles
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saludables. Porque recuerden, el que coma de este pan, este pan que es sin levadura, así podrá andar
en los desiertos y jamás tendrá hambre ni sed cuando tome de estas viandas espirituales.

Es tiempo que vosotros se sacrifiquen más, más y más, recuerden que para que os te encuentres
satisfecho contigo mismo tiene que haber sacrificio, un sacrificio grande en vuestro espíritu con la
materia. Para que vos sintáis que vas bien, las partes más sensibles para saberlas es tu cuerpo, porque
tu misión es vivir sano y fuerte ante este mundo, pero esto sano es esto que Yo te doy, es el
conocimiento puro, el conocimiento de ti mismo, mis bien amados, y que mientras no lo pongáis en
práctica no tendrás, no sentirás la gratitud en vuestro espíritu, en vuestra mente, sacrifíquense, mis
bien amados. Porque les he mirado siempre divididos, eso es vosotros que se ven juntos porque se
ven de cuerpos, pero en vuestras mentes no son iguales, hoy es el tiempo que dejes de creer en ese
dicho tan viejo que dice: “Que cada mente es un mundo, que cada mente es diferente”. Sí, eso ha
sido siempre, pero a eso he venido siempre a que no sean dos, sino UNO, para que no anden
dispersos en esta tierra, que todos sean UNO SOLO. Ese viejo dicho solo les mantiene en un estado,
en esos estados donde se ve la diferencia, donde se ve lo distante, de donde ha crecido el odio, la
avaricia, la envidia, los celos, desde ahí es donde cada uno de vosotros, de mi amada Humanidad
están viviendo.

Pero vosotros que me escuchas, vosotros que estás conmigo, come y bebe de este pan y de esta
agua. Vengo hacerles una familia totalmente integrada y que vivan unidos por siempre,
reconociendo que son los Hijos del Gran Yo Soy. Esta Doctrina es para aquél que quiera estar
conmigo, no vengo a dividirlos, vengo a unirlos, a unificar sus pensamientos, vengo a que destierres,
a que transformes todo lo adverso en esto positivo, vengo a decirte que vosotros son los SERES
poderosos, los SERES atenticos y vengo a decirles que todo lo que está contigo es tuyo, nada ha
venido de otro lado, nada te lo ha dado mi Padre, no, si todo lo que está contigo vos lo han hecho,
mis amados míos.

Solamente os les digo, estense en paz, sean la paz, sean amor, sean bondad. A vosotros les digo, en
vosotros no debe de existir ya: “Dame paz, Dios mío”. “Dame amor, Dios mío”. “Dame vida, Dios
mío”. “Dame oportunidad”. No, vosotros tenéis que ser esa oportunidad cambiando, tienes que ser
ese amor, déjalo que crezca, hazlo una semillita para que nazca y coman tus hermanos de ello, ya
que no saben sembrar, vosotros espero podáis sembrar. Pero tenéis que saber que eres el SER en
estos cuerpos y tenéis que saber de vuestro pasado, de todo vuestro pasado, no te hablo tan solo de
dos mil años, ni tres mil, ni de cuatro mil, te hablo de diez mil, de veinte mil años y cómo has
venido transformándote hasta que llegaste a este cuerpo hominal. Pero en cada existencia has hecho
una cosa, porque la has querido hacer, pero esa existencia se ha quedado plasmada en el cosmos y
está allí y de todo lo que habéis hecho ayer, hoy están tus resultados y viven contigo.
Transfórmenlo, amados míos, tenéis el poder de transformar y Yo estoy contigo también, estoy
contigo puesto a servirles, acompañarles en esta travesía que están haciendo, porque he seguido tus
pasos desde los confines de este mundo, porque os he sido encargado de vosotros para sacarles de
los sepulcros, para sacarles de ahí de adentro y hacerles ver la vida real que eres tú mismo.

Amados hermanos, en verdad si has venido a convivir conmigo porque estás como estás, porque no
te sumerges fuerte y queréis observarme, pero no seáis como tus hermanos que quieren observarme
fuera, allí fuera de sí mismos. Hoy solamente concéntrate en ti mismo y aclama que tú eres el Cristo,
solamente que un Cristo que ha transformado las cosas buenas en las cosas malas, pero que ahora
desea consagrarse ante la verdadera vida, la vida eterna, la vida celestial. Es pues, como les digo,
esta es la hora de que vosotros puedas cumplir con tus sueños ahí en tu interno corazón, porque son
SERES, SERES encarnados les hablo así. Porque esta clase que Yo os doy es para todo SER, es para
todo SER que busca remontarse más allá de estas cosas terrenales que son de sí mismo, que las quiere
descubrir; pues debe irse hacia adentro, no es hacia afuera, es hacia adentro.

Esto necesita, es necesario el sacrificio, la transformación, es transformar todas las cosas, porque
vosotros los hombres solo han buscado acá afuera, buscando una sanidad, buscando un reino, todo
buscáis afuera. Y Yo te digo, todo eso eres tú mismo, tú eres el hacedor de todas tus cosas. Pues no
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se engañen, vosotros no se engañen, tenéis que despojarte de toda esa ropa vieja, de todas tus
creencias vanidosas, de todos tus encierros en donde habéis dicho y habéis hecho cosas y decís que
no te han visto. Ya es tiempo que vos reconozcas una verdad en tu interno corazón. ¿No Yo mismo
os dije, pues, no hay ni habrá más jueces en la tierra que pueda juzgar tu vida? Nadie, solamente tú
eres el propio juez de tu vida. Pues entonces a vos te digo que vosotros sabéis todo lo bueno y lo
malo que han hecho y que están haciendo aun todavía en estos instantes, vosotros te conoces bien,
mis bien amados.

Pues entonces mejoren, es el momento ideal de transformar y verte que tú eres el Creador de esta
vida, porque vosotros buscáis una vida aparte, fuera de ti, vas en busca de ella y jamás la has
encontrado y no la encontrarás, porque no hay nada allí afuera, allí a fuera solo vive lo que vos
eres, lo que vos has hecho en cada tiempo, lo que la vida ha hecho, lo que tú has hecho, tú eres la
vida, hermanos, tú eres la vida que vas haciendo como vos queréis hacerla. Sean conscientes,
acepten en su corazón, acéptenlo en lo más profundo de vuestro espíritu y entonces alcanzarás a ver
a tu cuerpo como una herramienta en la tierra, como un instrumento, como una iglesia donde mora
el espíritu, como un vehículo donde vas y vienes; podrás contemplarlo como tal, pero esto solo así
en ayunos podrás vivenciarlo.

Procuren, pues, ansíen vivir en paz, deseen ser esta paz y este amor, por lo tanto podrán sentir mi
paz y podrán sentir mi amor y mi gran voluntad y mi gran deseo, por esto no es tuyo, esto es lo que
os quiero sentir de vosotros. Y hay quien de vosotros no me siente, porque no está aquí, porque aun
solamente está su cuerpo, pero en sí la realidad no está aquí, por eso no me siente, no puede
sentirme. Pero dichosos aquellos que sienten esta felicidad y este amor que Yo Soy y que Yo
derramo en las mentes y corazones de todos mis hermanos y que siempre Soy aquí y allá, y que no
tengo diferencias, que no hay diferencias porque todos son mis hermanos. ¿Quién no será mi
hermano, amados míos? ¿Acaso creen que solamente eres vosotros mis hermanos? ¿O acaso crees
que toda la Humanidad aun son mis hermanos solamente? De cierto te digo, no hay nada que no
sea mi hermano y no hay nada que no esté en una constante evolución. Miras el agua, miras el sol,
miras la luna, miras los seres, miras las plantas, los árboles, miras los animales desde el mayor hasta el
menor, miras las roca, miras las arenas, ¿qué no es mi hermano?

Vosotros podrás tener el poder cuando hayas integrado todo en tu vida y podrás decir lo que Yo
mismo os te he dicho: con esa fe por sabiduría, si vosotros la tuvieras hoy tan solo como lo grande
de esta mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Vosotros si tuvieras la
fe como del tamaño de esta mostaza, podrían decirle a lo que está dentro de tu cuerpo, dolores,
todo cáncer, todo sida, todo lo que vive tu cuerpo en un momento dado, podrías decirle:
“Apártense de mí, yo les transformo con esta aura divina, les transformo en el nombre del Yo Soy”.
Para que entonces empiecen una nueva vida y, en verdad les digo, y lo haría. Ya que vosotros eres
el poder, la fuerza, eres la energía mayor de todas las energías y entonces estas te responderían y os
te responden. Vosotros son poderosos, sí, son poderosos, son SERES experimentando, hoy, los
sufrimientos, experimentando los sufrimientos porque solamente vosotros estás experimentando NO
SE PUEDE, eso es lo que experimentas; NO SOY, eso es lo que experimentas; ESTOY ACABADO, eso
es lo que experimentas y todo al lado contrario y ese es tu poder actuando. Hoy vives en pobreza,
pero eso es lo que experimentas todos vosotros; hay pobrezas y hay pobrezas y eso aparece, porque
eres el arte de la magia y que vosotros tenéis en vuestro interno corazón, porque vosotros eres el
que le das los colores a todo lo que vos vive por fuera, porque vosotros son la vida.

Hermanos míos, toma esta gran medicina que Yo les doy y aun llevarán a vuestro cuerpo a la
eternidad cambiándolo, transformándolo, volviéndolo a la integración divina y eterna que eres
vosotros mismos. Pero esto se ve a través de tu sacrificio en tu alma y en tu mente, esto es un
verdadero sacrificio en tu SER, pero alegre, contentamente superando cada vida. Benditos sean, Yo
desde esta mente Yo les entrego estos grandes secretos de sí mismos, para que vos te cures a ti
mismo y no vuelvas a sufrir jamás, porque esta es la verdadera medicina de tú SER. Por eso os les he
dicho, SOY LA VERDADERA MEDICINA QUE JAMÁS EN ESTE MUNDO LA HAS DE ENCONTRAR, solo
has de subir, o solo has de bajar al pozo profundo y está ahí el agua que calma los dolores de
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vuestro espíritu. Porque el cuerpo sufre todas las enfermedades, porque vosotros como SERES están
llenos de sufrimientos, llenos de vanidades, están llenos de todo lo opuesto. Porque vuestro cuerpo
es a semejanza de un recipiente, de vosotros dependéis qué le echareis a aquél recipiente, basura o
lo que vos queráis, de eso, eso existirá en ese recipiente; así también es tu cuerpo en estos
momentos, viviendo, sintiendo lo que vos como SER has depositado allí.

Yo hasta aquí Yo os dejo este pan y Yo os dejo esta agua, dale vida, dale vida en vuestro espíritu,
intégrala a tu vida para que sea vida eterna. Benditos sean y hasta siempre, amados míos, hasta
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


